
Council Member Inquiry Form 
Demande de renseignement d’un membre du Conseil 

Subject: Forgiving property taxes for non-profit housing providers 

Objet : Exonération de l’impôt foncier pour les fournisseurs de logements sans 
but lucratif 

Submitted at: City Council Présenté au: Conseil municipal 

From/Exp.: 

Councillor/Conseiller(e) : 
A. Troster

Date: May 3, 2023 

Date: le 3 mai 2023 

File/Dossier : 

PHC 2023-01 

To/Destinataire:  

Finance and Corporate Services Department 

Inquiry: 

Can staff advise on the costs and other implications associated with forgiving property 
taxes for non-profit housing providers? 

Demande de renseignement: 

Le personnel peut-il fournir de l’information sur les coûts et les autres implications liés à 
l’exonération de l’impôt foncier pour les fournisseurs de logements à but non lucratif? 

Response (Date: 2024-May-28) 

Staff in Revenue Services and Housing Solutions and Investment Services are currently 
evaluating the costs and other implications associated with exempting property taxes for 
non-profit housing providers and, will be bringing forward a report with our findings and 
recommendations to the Finance and Corporate Services Committee on July 2, 2024.  

Réponse (Date: le 28 mai 2024) 

Le personnel des Services des recettes et des Services des solutions de logement et 
des investissements étudie actuellement les répercussions et coûts associés à 
l’exonération de l’impôt foncier pour les fournisseurs de logements à but non lucratif. Un 
rapport dressant les résultats de nos recherches et nos recommandations sera 
présenté au Comité des finances et des services organisationnels le 2 juillet 2024. 

 



Standing Committees / Commission Inquiries: 
Demande de renseignements des Comités permanents / Commission : 

Response to be listed on the Planning Committee Agenda of June 19, 2024 

La réponse devrait être inscrite à l’ordre du jour de la réunion du Comité de l’urbanisme 
prévue le 19 juin 2024 
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